

Exiguo apoyo

● El 1 de julio se ha iniciado en Viña del Mar el Campeonato Nacional FE-BA-LADIES (Federación de Básquetbol Damas categoría 40 a 49 años), participando delegaciones de Arica, Iquique, Antofagasta, Calama, Chiquicamata, Talca, Penco, Ancud y Viña del Mar. El torneo es organizado

por el Club de Básquetbol Minerva Parra de Viña del Mar y financiado con donaciones de jugadoras de este deporte, sin aportes de organismos estatales ni municipales. Se está recibiendo el apoyo para alojar a las delegaciones en el Liceo Guillermo Rivera de la CMVM, para poder dar alguna merienda y alojamiento a estas representantes de distintas ciudades de Chile.

Qué falta de apoyo al deporte *amateur* en mi patria. Estas mujeres chilenas son ejemplo de buenos valores sin pedir nada a cambio, sólo lo hacen por amor al deporte que han cultivado desde temprana edad.

Existe un elefante blanco en la ciudad que debería ser dispuesto para recibir estos encuentros deportivos de nivel nacional, el Hotel O'Higgins, que cuenta con instalaciones adecuadas para atender con dignidad a estos encuentros.

Eduardo Leal Padilla